

Weite im Herzen ...



<https://pixabay.com/de/illustrations/natur-mutter-erde-landschaft-frau-670025/#> =

Mein Geschenk zur Weihnachtszeit 2019:

Ich öffne mein Herz für das Kommende ☺

Ich lasse Frieden, Freude und Erfüllung ein und vertraue auf ihre Entfaltung in meinem Leben!

Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters



Da das Weihnachtsfest auch immer Überraschungen bringt und Geheimnisse birgt, werde ich dieses Mal keine Angabe zu den
Ingredienzien machen, die sich in besonnte Salzlösung eingebracht haben ... allein auch deshalb, weil die Botschaft für sich spricht!

Der direkteste Weg ist immer von Herz zu Herz!

CBP 18.12.2019

Am 26.01.2020 erweitert sich die Botschaft um die Aussagen:

Krieg gegen die göttliche Mutter (Mit-Gefühl) ist genauso fatal wie

Krieg gegen die irdische (leibliche) Mutter!

Krieg gegen den göttlichen Vater (Geist) beraubt mich meiner Schöpferkraft genauso

wie der Krieg gegen den irdischen (leiblichen) Vater.

Frieden, Aussöhnung und liebevolles Miteinander (geheiligte Aspekte errungener Demut)

prägen unser neues DA-SEIN ...

So entstehen Früchte, deren Genuss glücklich macht und Erfüllung schenkt ...

So bildet sich lebendiges Wasser, was unseren Durst stillt!